



Les étudiants de l'EBI ont la fibre entrepreneuriale

L'Ecole de Biologie Industrielle de Cergy (EBI) forme des ingénieurs des secteurs cosmétiques, pharmaceutiques, agroindustriels et environnementaux. Elle mise sur les initiatives et créations liées à l'innovation dans le cadre de compétitions étudiantes pour former les ingénieurs de demain. Le Grand Oral de création d'entreprise a récemment couronné 3 projets : une rampe pour fauteuil roulant manuel, permettant aux usagers de franchir les petits obstacles du quotidien, des produits cosmétiques solides dédiés aux patients en cours de traitement contre le cancer ou encore un produit antigivre écologique. Pour accompagner les étudiants au bout de leurs initiatives, l'EBI met notamment à leur disposition ses laboratoires, le FabLab de CY Alliance et mobilise l'expertise de ses enseignants-chercheurs.